

Moment de solitude

• Anecdote livrée par Pierre Pierce sur le site de Cholet Basket : « *Ma première année, je ne parlais pas du tout français. La première fois que j'ai été faire le plein en France, j'ai mis le mauvais carburant dans la voiture. Je n'ai pas mis de gazole parce qu'en Amérique, le gazole est pour les gros véhicules. Donc j'ai mis du sans plomb et je me suis retrouvé bloqué sur l'autoroute sans téléphone ni aucun moyen de rentrer chez moi, donc je suis rentré à pieds (rire).* »

NEWS

ITW Décalée : Pierre Pierce

Posté le 13/01/2013 dans ProA



Cette saison, Cholet Basket publiera tout au long de l'année des interviews décalées des joueurs pour vous apprendre à mieux les connaître. Nous vous proposons aujourd'hui de découvrir le dernier arrivé, **Pierre Pierce**.

Ton joueur favori ?

Mon joueur préféré de tous les temps est naturellement Michael Jordan. En grandissant à Chicago dans les années 90, il n'y avait pas de meilleurs endroits que Chicago à cette époque. Les Bulls ont réalisé le triplé deux fois (91 à 93 et 96 à 98). Donc mon joueur favori est Michael Jordan. Le second serait Allen Iverson. C'était l'un des joueurs que j'adorais voir jouer. Du lycée à l'université je portais le numéro 3 à cause d'Allen Iverson. Et aujourd'hui, mon joueur favori est LeBron James.

Étant de Chicago, tu es fan des Bulls ?

Oui, je suis un fan des Bulls, et de manière générale, je suis un fan de toutes les équipes de Chicago. Peu importe le sport, foot US, baseball, basket, hockey, je suis un supporter de Chicago.

• <http://www.cholet-basket.com/news/proa/itw-decalee-pierre-pierce-n8033.htm>

BasketNews – Jeudi 17 janvier 2013

Pour lire l'interview décalée dans son intégralité, [cliquez-ici](#).